

## 若手の成長を助け、 綾瀬の技術の底上げに貢献したい

綾瀬市は面倒見がいいので、小規模の工場でも力を発揮できるようにサポートしてくれます。ものづくりを応援されている実感がありますね。そのひとつが「あやせ工匠塾」。師匠として若手に溶接技術を教えてくれないかと依頼され、初めはお断りしていたのですが、市の熱意に打たれて引き受けました。

実際に教えてみると、きちんとした技術の継承がなされていないくて、自己流で仕事を進める人が多いことに気づきました。そこで機械のメンテナンスからしっかりと教えると、受講生たちも面白くなってくるのか目の色が変わってきます。そんな真剣な姿を見たり喜んでもらえたりすることが、私にはすごくうれしいですね。

昨年、教えた人たちの働きぶりを見学させていただきました。みんな素晴らしい技術で、会社からも信頼されているようで頼もしかったです。



有限会社大場工業所  
大場洋美さん

教え子の成長  
した姿を見るのは  
うれしいですね

## 工匠塾での学びを、 いつか自分が教える立場で伝えたい

流通業界で働いていたのですが、弟が溶接の仕事をしていて楽しそうだと思ったので、平成27年に泉工業㈱に入社しました。ものづくりの盛んな綾瀬で生まれ育ち、ものづくりに興味があって手に職をつけたいと考えていたことも転職理由のひとつです。

入社当時は右も左も分からず状態でとまどいましたが、そんな時、会社が「あやせ工匠塾」に通うように勧めてくれたのです。自分の技術を高めて先輩方に追いつきたいと思っていたので、チャンスでした。師匠の大場さ

んは大ベテランですが、優しく丁寧に溶接機の正しい使い方やメンテナンスをしっかりと指導してくださいました。おかげで、今では仕事に充実感を得られるようになりました。

これから目標は、「頼れる腕利きの溶接職人」になること。まだ後輩がいないのですが、いずれは指導もできるように頑張ります。

工匠塾では  
いろいろな発見  
がありました



泉工業株式会社  
北村諒さん



## あやせ工匠塾



熟練技術者の持つ技術を、市内の同業他社の技術者に習得・継承してもらうための技術継承セミナーです。大企業に負けない技術力集団を目指します。